

# タイトル募集中

第6号 令和2年5月29日(金)

## 「今、この一瞬にありがとう！」の1週間でした。

高学年通信タイトルへの応募をたくさんいただき、ありがとうございました。月曜日のお便りで投票用紙をお配りします。お子様1通、保護者の方1通です。

さて、今回応募の中に多かったのは、休校中に感じた思いを形にしたい、という内容でした。

学校再開から1週間。高学年の子ども達は、とても落ち着いて学習に向かっています。6年生は1年生を向かう準備も頑張っています。5年生は、委員会活動の開始を楽しみにして、高学年としての自覚を高めています。長いブランクがあったのにも関わらず、子ども達が成長している姿を感じ取ることができました。それは何故でしょうか？

それはもちろん、保護者の皆様の支えがあったからです。厳しい環境の中、子ども達を見守り、一生懸命支えてくださった保護者の皆様には、本当に感謝の思いでいっぱいです。

今、この一瞬にありがとう！



朝、ソーシャルディスタンスを保ちながら並び、検温チェックを受ける時に

「ありがとうございます。」

と心をこめてお礼を言う子ども達がいいます。

保護者の皆様が一生涯懸命つないでくださったバトンをしっかり手に持ち、子ども達を見守っていきたい！そんな気持ちでいっぱいになります。

来週も、子ども達一人一人を見守り、育てていきます。どうぞよろしくをお願いします。

## 外国語の長野先生、アノーシャ先生です。よろしくお願いします。

外国語専科 長野 知子

5、6年生の外国語を担当します。5、6年生は英語を聞く・話すに加えて、書く・読む学習もあります。子ども達と楽しみながら授業をしていきたいと思えます。よろしくお願いします。

アノーシャ

Hello everyone! I am Anosha. I am from Bangladesh. We will be learning English together.

Let's have fun!

